

## お知らせ

【12月】

&lt;sugi cafe&gt;さん

11月から常滑のやきもの散歩道にあるsugi cafeさんにガラス雑貨を置いてもらっています。今月搬入した作品です。

今日はお正月グッズ中心に置かせてもらっているので、ガラッと作品の入れ替えをしようと思っています♪



&lt;川のほとり雑貨屋さん&gt;さん



豊田市にある川端建設株式会社さん内にある雑貨屋さんです。建築屋さんなので表札を置いてもらっています。これから、ガラス雑貨も作って持って行こうと思っています。

Unitガラス工房のリーダー。趣味はゴルフ。  
ちょっと毒舌？だけど、それはすべて「親しみをこめて」のこと。  
愛嬌たっぷり、ユーモアたっぷりで、みんなを元気にするパワフルリーダー。



今年は、ガラス作家養成コースの開講をはじめ、中日新聞に折り込み広告をいれたり、道路看板をつけたり、ガラス作品の委託販売に、フリーペーパーに掲載、マルシェに出店、と新しいことにたくさん挑戦した1年でした。

ガラス作家養成コースは、せっかく習ってもらうなら、なにか残ると習う方も楽しいのではないかと思って始めました。おかげさまで、レギュラーレッスンに通っていたお客様も作家コースに変更されたり、少しづつ、本当に少しづつではありますが、こちらの思いが浸透してきたのではないかと、感じております。

今年も、ありがとうございました。

来年もまた、よろしくお願ひします！

Unitガラス工房の工房長。羊毛フェルト教室とサンドブラストのガラス教室を担当しています。手先がすごく器用なので、大工仕事も得意です♪いつも工房では作業着ですが、私服はとってもオシャレ☆



こうして、今月も記事を書いているということは…今年もよい終わりですね。早いです。毎月毎月、「もう、新聞記事を書く時期！」？と言っていた気がしますが、とうとう今年が令和元年が終わってしまう日がきてしましました。みなさんは、どんな1年でしたか？

僕は、イベントに出店する、カフェに委託販売する、などのきっかけもあり、展示方法を非常に考えた1年でした。数年前から工房の展示をなんとかしたいといながからも、なかなか具体的なイメージがわからず、また日常の仕事に追われ、そのまま過ぎてしまっていたのですが、必要に迫られると大工仕事も一気に渉るから不思議です。

この勢いのままに、来年は工房の展示をもっと美しくしていくことを計画中です。

今年も1年お世話になりました。

来年もよろしくお願ひします。

## 今月の作品



バスの形の鏡です。右端にあるマスコットはフュージングで焼きました。あとは、ステンドグラスで組み立てています。私としては、真鍮で作ったお花がポイントです♪



ステンドグラスのゆる~いシンプルクリスマスツリーを作りました。透明ガラスばかり使って作っています。小さな写真なので分かりにくいですが、ボコボコといろんな質感の透明ガラスを使ってます♪



こちらもフュージングとステンドグラスのコラボ作品です。獅子舞と富士山はフュージングで作り、あとは全てステンドグラスです。フュージングのゆるい感じと、ステンドグラスの立たせて飾ることのできる特徴を生かして作りました。

敢えて干支のネズミを入れなかったので、毎年飾れるミニお正月飾りです。

今年もありがとうございました。来年は、もっとたくさんの作品を、ご紹介できるように、頑張って制作していきますね。

2019年  
12月31日火

第36号

毎月月末に発行します。  
日々の暮らしに役立つ情報やユニットのオススメ情報、  
スタッフのコラムなど掲載していきます。

## ユニット新聞

ブログやFacebookには、  
ガラスの作品も掲載しています。  
是非ご覧くださいね。  
<http://blog.unit-interior.com>

Facebookもチェック



## スタッフコラム



Unitガラス工房のナンバー2。とってもキッチリしているのでビシっとUnitチームをまとめてくれます。趣味は、なんとメモ。いろんなことを記録するんです。ピックリ！あと、料理がとっても得意なので、みんなの体調管理もしてくれています。

2019年の年始は、家族全員が少々重篤な風邪を順々に引いてしまい、最悪な始まりだった。その後も、次々と慣れない仕事が舞い込み、常に時間に追われ、ストレスはピークに。それでも月日は、あれよあれよと過ぎ去り、気が付ければ目標（趣味の時間を作り、それを上達させること）は全く達成できず、アッという間に「あ～今年も駄目だったあ」と嘆きの年末。ところが、よくよく思い出してみると、年始以来、誰もが寝込む様な病にもならず元気で過ごせたことは、この上無く良い年だったのだと思える。あ～なんとも、ありがたい有難い！さあ新たな目標を立て直して、頑張らなくっちゃや！！本年も大変御世話になりました。2020年も何卒宜しくお願い致します。



Unitガラス工房のHP担当。月刊ユニット新聞の編集長。他にもサンドブラスト、フュージング、ステンドグラスのガラス教室を担当しています。今は、5歳の男の子の育児中。ドタバタな日々を送っています。ぜひ、アドバイスがあれば…ご指導ください。

あっという間に今年も終わってしまいました。ガラス雑貨の委託販売やワークショップへの出店したり…と、今年は工房の外へ出て活動もしてみました。ワークショップイベント出店は、今まで、販売しかしたことなかったので、「いかに簡単で安全で、楽しく作れるか。」そして何より、「一定の完成度に仕上がるか。」を考えいくのが楽しいけど、大変でした。私のイメージでは良くても、実際にお客様に体験していただくと、難しすぎたり、時間がかかりすぎたりしてしまうこともあったので、苦労しました。でも、体験していただいた方は、嬉しそうな顔をしていただけたので、ホッとしました♪

来年は、少しづつ慣れてきたので、より楽しめる企画を考えたいです！（…自分でハードルをあげている気がしますが…）イベントだけでなく、通常通っていただいている方にも、もっと楽しんでいただけるようなことを考えたいと思っています。

今年もみなさま、ありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお願ひします。ご意見&ご要望は遠慮なくおっしゃてくださいね。

## 【年末年始の休み】

12/27(Fri)～1/5(Sun)は、年末年始のため休みをいたしております。

※教室は、12/27(Fri)～1/7(Tue)まで休みです。よろしくお願ひします。